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Didesak untuk Memperketat PSBB, 
Pemprov DKI Jakarta Terkendala Urusan Duit
Pemprov DKI Jakarta belum mau mem-
berlakukan kembali PSBB ketat untuk 
seluruh wilayah DKI Jakarta karena 
terkendala masalah keuangan.

PROGRES PEMBANGUNAN 
JAKARTA INTERNATIONAL 

STADIUM
Suasana proyek pemba-
ngunan Jakarta Internation-
al Stadium (JIS) di Papang-
go, Tanjung Priok, Jakarta, 
Selasa (22/6). Berdasarkan 
laporan mingguan ke-94 
dari PT Jakarta Propertindo 
(Jakpro) mencatat bahwa 
realisasi pembangunan sta-
dion yang diproyeksikan 
berkapasitas 82.000 pe-
nonton itu telah mencapai 
60,2819 persen.

melalui revisi APBD DKI Ja-
karta yang semula Rp 84 miliar 
menjadi 5,5 triliun. 

“Di tahun 2021 ini BTT itu 
Rp 2,1 triliun. Kita harapkan 
antisipasi itu kondisi pandemi 
di-handle dengan dana tidak 
terduga. Kalau tahun lalu 
sampai Rp 5,5 triliun. kita 
berharap sebenarnya krisis 
ini cepat teratasi karena BTT 
kita tahun ini yang jelas lebih 
rendah daripada BTT tahun 
lalu,” katanya.

Karena jumlah realisasi 
belanja lebih besar daripada 
jumlah pendapatan, maka 
DKI Jakarta akan melakukan 
refocusing anggaran misalnya 
pemotongan tunjangan pega-
wai seperti yang dilakukan 
tahun lalu.

Selain itu, Pemprov DKI 
Jakarta akan membuka kolab-
orasi bersama pihak swasta 
untuk menggelar program-
program yang memungkinkan 
untuk dilakukan kerjasama. 

Ketua Komisi A DPRD 
DKI Jakarta Mujiyono meni-
lai, sudah waktunya Pemprov 
DKI Jakarta memberlakukan 
kembali pembatasan sosial 
berskala besar (PSBB) ketat 
untuk seluruh wilayah DKI 

JAKARTA (IM) - Kepala 
Badan Perencanaan Pemban-
gunan Daerah DKI Jakarta 
Nasruddin Djoko Surjono 
mengatakan kebijakan pen-
getatan pembatasan sosial 
berskala besar (PSBB) harus 
mempertimbangkan kondisi 
keuangan Pemprov DKI Ja-
karta. 

“Sebenarnya lockdown 
(pengetatan pembatasan sos-
ial berskala besar/PSBB) dan 
tidak ini satu opsi yang harus 
dipilih. Tapi kalau kita melihat 
sekarang juga kita harus realis-
tis mengantisipasi penanganan 
Covid-19 ini,” kata Nasruddin 
saat dihubungi wartawan, Se-
lasa (22/6).

Nasrudin menjelaskan, 
saat ini Pemprov DKI Jakarta 
baru merealisasikan pendapa-
tan asli daerah (PAD) DKI 
Jakarta sebesar 28,27 persen. 
Padahal saat ini sudah berjalan 
setengah tahun. Bahkan jum-

lah belanja daerah DKI Jakarta 
lebih besar daripada realisasi 
pendapatan daerah DKI Ja-
karta secara keseluruhan. 

“Saat ini saya sudah sam-
paikan, realisasi 2021 Pendapa-
tan Asli Daerah (PAD) Rp 13 
triliun, total pendapatan 19 
triliun. PAD (dan) pendapatan 
transfer dan lain-lain. Belan-
janya ini sudah mencapai Rp 
20-an triliun,” ucap Nasruddin 
dalam penjelasannya.

 Adapun belanja Provinsi 
DKI Jakarta yang melebihi 
realisasi pendapatan tersebut 
sudah termasuk belanja op-
erasi, belanja modal, belanja ti-
dak terduga (BTT) dan belanja 
transfer. Nasruddin menjelas-
kan, BTT tahun ini senilai Rp 
2,1 triliun merupakan tumpuan 
pembiayaan penanganan Co-
vid-19 di DKI Jakarta. 

Anggaran ini jauh lebih 
kecil dibandingkan anggaran 
BTT tahun 2020 yang diubah 
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PEMBUATAN ONDEL-ONDEL RAKSASA
SAMBUT HUT DKI JAKARTA

Pekerja menyelesaikan pembuatan ondel-ondel 
raksasa yang dipajang di pelataran Taman Ismail 
Marzuki, Jakarta, Selasa (22/6). Sebanyak sepuluh 
ondel-ondel raksasa tersebut akan dipamerkan di 
depan Taman Ismail Marzuki dalam rangka meme-
riahkan perayaan HUT ke-494 DKI Jakarta. 

Pasien Membeludak, Tower 6 dan 7 
RSDC Wisma Atlet Jadi Ruang UGD

KEMAYORAN (IM) 
-  Rumah Sakit Darurat Co-
vid-19 (RSDC) Wisma Atlet, 
Kemayoran, Jakarta Pusat, 
akan menambahkan tempat 
tidur terkhusus pada ruang 
Unit Gawat Darurat (UGD). 
Penambahan ini akan diatur 
di Tower 6 lantai dasar dan 
Tower 7 lantai dasar.

“Tower 6 lantai dasar 
akan disetting untuk penam-
bahan bed, kemudian Tower 
7 juga lantai dasar akan dit-
ambahkan bed untuk me-
nambah kapasitas UGD kita,” 
kata Komandan Lapangan 
RSDC Wisma Atlet, Letkol 
M Arifi n, Selasa (22/6).

Arifin menambahkan 
pada Tower 6 nantinya bisa 
ditambah sampai 10 bed. Se-
mentara, pada tower 7 dapat 
ditambahkan sekitar 20 bed.

“Penambahan untuk 
tower 6 lantai dasar 8-10 bed 
untuk UGD. Untuk tower 
7 bisa ditambahkan sampai 

20 bed. Semoga bisa segera 
dilakukan,” lanjutnya

Adapun penambahan bed 
untuk UGD tersebut didasar-
kan bahwa banyaknya pasien 
yang butuh penanganan khu-
sus di ruang UGD sebelum 
mendapatkan penanganan 
lanjutan. Lebih jauh, katanya 
pasien kebanyakan memiliki 
keluhan desaturasi.

“Saat ini di lapangan 
banyak desaturasi. Sehingga 
(penambahan bed) bisa mem-
bantu orang yang kekurangan 
oksigen, Yang penting ada 
oksigen, infus, tiang infus, 
minimal tertolong di awal 
dulu,” tutupnya

Untuk diketahui penam-
bahan bed untuk UGD me-
nyusul penuhnya ke-38 bed 
UGD yang berada pada tower 
6. Adapun penambahan ini 
juga untuk menghindari ter-
lantarnya pasien yang terpan-
tau masih terus berdatangan 
ke RSDC Wisma Atlet.  osm

DEPOK (IM) -  Hingga 
kini ternyata masih banyak 
warga seakan tidak peduli 
akan bahayanya virus Co-
rona. Seperti yang terjadi di 
Kota Depok, seorang warga 
yang terkonfirmasi posi-
tif  di Kelurahan Sukamaju 
Kecamatan Cilodong, Kota 
Depok, Jawa Barat, bukannya 
melakukan isolasi mandiri, 
tapi malah bersosialisasi den-
gan warga lain di luar rumah 
sementara puluhan warga 
di lingkungan RW setempat 
telah terinfeksi positif  virus 
corona.

Ketua RT 2 RW 4 Kelu-
rahan Sukamaju Kecamatan 
Cilodong, Depok, Tuwin 
saat dihubungi di Jakarta, 
membenarkan bahwa ada 
warganya yang terkonfi rmasi 
positif  Covid-19 sejak tang-
gal 14 Juni 2021, namun baru 
melapor pada hari ini.

Bahkan Tuwin men-
gatakan warga yang terkon-
firmasi positif  Covid-19 
tersebut sempat menyelengg-
arakan hajatan pernikahan di 
lingkungan pemukimannya.

“Saya juga bingung, 
kemarin katanya habis di-
swap di RS HGA, kok tetap 
hajatan,” kata Tuwin dan me-
nyebutkan tidak mengetahui 
alasan warga tersebut tidak 
melaporkan dirinya telah ter-
konfi rmasi positif  Covid-19.

Warga tersebut diketa-
hui merasakan gejala sejak 
tanggal 5 Juni, kemudian 
diambil spesimennya oleh RS 
Hasanah Graha Afi ah (HGA) 
pada tanggal 12 Juni.

Kemudian, RS HGA 
mengeluarkan hasil tes kon-

fi rmasi positif  Covid-19 pada 
tanggal 14 Juni 2021. Padahal 
warga tersebut diketahui 
menyelenggarakan acara per-
nikahan pada tanggal 12 Juni 
2021 di lingkungan rumah.

Terhitung sudah tujuh 
hari warga yang terkonfi rmasi 
positif  Covid-19 tersebut 
tidak melakukan isolasi man-
diri dan bersosialisasi sep-
erti biasa, atau 16 hari setelah 
munculnya gejala.

Tuwin mengatakan di 
wilayah RT-nya diketahui 
sedikitnya empat orang posi-
tif  Covid-19. Sementara di 
lingkungan RW 3 yang mem-
bawahi enam RT setidaknya 
lebih dari 30 orang positif  
Covid-19, satu orang di anta-
ranya meninggal dunia.

Dia mengaku telah mel-
aporkan kasus Covid-19 ke 
puskesmas terdekat untuk 
diambil tindakan selanjutnya. 
Namun hingga kini belum 
ada langkah yang diambil 
oleh Dinas Kesehatan Depok 
untuk menyetop penyebaran 
kasus Covid-19 di lingkungan 
tersebut. “Pak RW bilang 
katanya sudah lapor ke kelu-
rahan, supaya diteruskan ke 
Kantor Wali Kota, tapi belum 
ada tindakan,” katanya.

Sementara Kepala Di-
nas Kesehatan Kota Depok 
Novarita mengatakan akan 
segera menindaklanjuti lapo-
ran kasus Covid-19 yang 
warganya tidak isolasi man-
diri di Kelurahan Sukamaju.

“Baik,” kata Novarita saat 
dihubungi dan meminta ala-
mat lengkap wilayah penye-
baran Covid-19 di Sukamaju 
itu.  ber

Positif Covid-19 Malah Gelar Pesta, 
Puluhan Warga Depok Terpapar

JAKARTA (IM) – Anak-
anak di Jakarta terindikasi 
mulai terpapar Covid-19 var-
ian baru, menyusul temuan 16 
persen anak-anak dari 5.582 
kasus positif  virus asal Wuhan, 
Tiongkok, beberapa hari lalu.

“Artinya kita menghadapi 
situasi wabah yang berbeda 
dengan awal tahun kemarin. 
Besar kemungkinan ini adalah 
varian baru yang dengan mu-
dah menular termasuk kepada 
anak-anak,” kata Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswedan, 
di Jakarta, Selasa (22/6).

Menurut Anies, saat ini 
yang dihadapi Jakarta meru-
pakan situasi wabah yang ber-
beda dengan tahun sebelum-
nya yang terlihat dari perkem-
bangan kasus harian termasuk 
pada anak-anak.

Data menunjukkan, kata 
dia, dari 5.582 kasus, sebanyak 
665 kasus adalah kelompok 
usia 5-18 tahun dan 224 kasus 
adalah kelompok usia di bawah 
lima tahun.

Sehingga, mantan Mendik-
bud itu mewanti-wanti orang-
tua agar ikut berperan serta 
tidak membiarkan anaknya 
bermain di luar rumah untuk 
menjamin kesehatan dan kes-
elamatan anaknya sendiri.

“Saya berharap kepada ke-
luarga di Jakarta lebih berhati-
hati. Usahakan di rumah saja. 
Anak-anak biarkan bermain di 
rumah saja demi keselamatan 
semuanya. Karena penanga-
nan untuk anak-anak tentu 
membutuhkan pendampingan 
orang dewasa sehingga muncul 
kompleksitas yang tidak seder-
hana,” ujar Anies.

Sebelumnya, Kepala Bi-
dang Pencegahan dan Pen-
gendalian Penyakit, Dinas Ke-
sehatan Provinsi DKI Jakarta, 
Dwi Oktavia mengungkapkan 
banyak anak di Jakarta terpapar 
Covid-19. Total, ada 224 balita 
usia 0-5 tahun positif  Corona.

“Untuk itu, kami meng-
ingatkan warga untuk meng-
hindari ke luar rumah mem-
bawa anak-anak,” kata Dwi.

Adapun rincian tren kasus 
positif  dalam data kasus Co-
rona Minggu (21/6) adalah:

Anak usia 6-18 tahun 655 
kasus positif  Corona, Anak 
usia 0-5 tahun 224 kasus posi-
tif  Corona,  Usia 19-59 tahun 
ada 4.261 kasus positif  Coron, 
dan Usia 60 tahun ke atas 442 
kasus positif  Corona.  osm

Anak-anak di Jakarta Terindikasi
Mulai Terpapar Varian Baru Covid-19

TAMBOR (IM) -  Petu-
gas Pekerja Penanganan Sa-
rana dan Prasarana Umum 
(PPSU) menemukan mayat 
seorang bocah di aliran kali 
Banjir Kanal Barat (BKB), 
Tambora, Jakarta Barat, Se-
lasa (22/6). Jenazah yang 
belum diketahui identitasnya 
itu ditemukan dengan kondisi 
tanpa busana.

“Betul, ada penemuan 
mayat laki-laki usia sekitar 4 
tahun,” kata Kanit Reskrim 
Tambora AKP Suparmin saat 
dikonfi rmasi, Selasa (22/6).

Penemuan mayat anak 
kecil itu pertama berawal saat 
petugas membersihkan sam-
pah di sekitaran bantaran kali. 
Tiba-tiba salah satu petugas 
melihat  jasad bocah men-
gambang. “Kemudian kami 
mendapat laporan dan lang-
sung olah Tempat Kejadian 
Perkara (TKP),” katanya.

Suparmin menduga, ma-
yat bocah itu tenggelam dan 
tidak dapat menyelamatkan 
diri saat bermain di sungai. 
Ia juga menjelaskan, tidak 
ada tanda-tanda kekerasan 
ada tubuh korban.

“Ditemukan masih bagus 
mayatnya, paling kecem-
plungnya kalau enggak tadi 
malam, kemarin siang, pas 
main-main di kali,” ung-
kapnya.

Saat ini, mayat tersebut 
tengah dievakuasi ke Rumah 
Sakit Cipto Mangunkusumo 
(RSCM) untuk dilakukan 
pemeriksaan lebih lanjut atau 
autopsi.

Suparmin juga mengim-
bau, bagi keluarga korban 
yang merasa kehilangan 
seorang anak dengan ciri-ciri 
korban yang bersangkutan, 
sila datang ke Polsek Tam-
bora Jakarta Barat.  ber

Ditemukan Mayat Bocah 
Ngambang di Kali Tambora
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PAMERAN LUKISAN ORKESTRA DARI TIMUR
Nasya Patrini, pelukis dari Jakarta berada 
di depan karyanya berjudul Semerbak pada 
acara pembukaan pameran lukisan bersama 
bertajuk Orkestra dari Timur, di gedung Per-
pustakaan Nasional, Jakarta, Selasa (22/6). 
Pameran yang menampilkan 17 karya pelukis 
dari Jawa Timur dan 16 pelukis dari Jakarta 
tersebut akan berlangsung hingga 2 Juli 2021.

Jakarta. 
Dia mengatakan, kebijakan 

tersebut bisa diambil dari per-
timbangan Peraturan Daerah 
Nomor 2 Tahun 2020 tentang 
Penanggulangan Covid-19. 

“Kendalikan penularan 
Covid-19 melalui pembatasan 
aktivitas masyarakat secara 
ketat dengan memberlakukan 
PSBB,” katanya.

Dorongan untuk mem-
perketat kembali PSBB juga 
datang dari para pengusaha. 

Ketua Umum Himpunan 
Pengusaha Pribumi Pribumi 
Indonesia (HIPPI) DKI Ja-
karta sekaligus Wakil Ketua 
Dewan Pertimbangan Kadin 
Jakarta Sarman Simanjorang 
mengatakan, pengusaha akan 
menerima apabila diambil kebi-
jakan pengetatan. “Jika pemer-
intah menerapkan PPKM 
atau PSBB bahkan lockdown, 
lockdown, pengusaha pasrah 
dan akan menerima keputusan 
tersebut,” kata Sarman.  ber

PENGUMUMAN
Bahwa PT.  L INGGA SAKTI  PRIMA,  
Berkedudukan di  Jakarta Selatan 
(selanjutnya disebut “Perseroan"), yang 
didirikan berdasarkan hukum Negara 
R e p u b l i k  I n d o n e s i a ,  d e n g a n  i n i  
mengumumkan bahwa:

PT. LINGGA SAKTI PRIMA tersebut akan 
melakukan pelepasan 100% saham dalam 

 
 

yang ada kaitan dengan Perseroan tersebut 
dapat menghubungi atau mengajukan 
keberatan secara tertulis dalam waktu 14 
(empat belas) hari sejak tanggal pengumuman 
ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT. LINGGA SAKTI PRIMA
Gedung Granadi Lantai 6 Sayap Selatan, 
Jl. HR. Rasuna Said Kavling 8-9 Blok X-1, 
Kelurahan Kuningan Timur, Kecamatan 

Jakarta, 23 Juni 2021

Ttd
(FIRDAUS DERMAWAN)

PENGUMUMAN
PENGAMBILALIHAN 

PT. INTEGRASI INFORMATIKA BUANA
PT. Integrasi Inform ka Buana (“Perseroan”). 
Suatu perseroan terbatas yang didirikan 
berdasarkan hukum Republik Indonesia 
dan berkedudukan di APL Tower Central 
Park, Podomoro City, Lantai 10 Unit 6 Jl. S. 
Parman Kav. 28, Kel. Tanjung Duren Selatan, 
Kec. Grogol Petamburan, Jakarta Barat 
dengan ini mengumumkan bahwa :
PT. Buana Chandra Artha Pratama dan 
Tuan Sigit Hariyanto akan melakukan 
pengambilalihan saham-saham (Akuisisi) 
milik para pemegang saham pada Perseroan 
dan atas Akuisisi tersebut menyebabkan 
terjadinya perubahan pemegang saham 
pengendali pada Perseroan.
Pengumuman ini dimuat dalam rangka 
pemenuhan ketentuan dalam peraturan 
perundang-undangan yang berlaku yaitu 
pasal 127 Undang-Undang No. 40 tahun 
2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 Juni 2021 
Direksi 

PT. Integrasi Inform ka Buana

TIMBULKAN KEMACETAN
Beberapa unit bus luar kota kerap ngetem di jalur masuk tol Bekasi Timur 
menuju Cikampek. Ulah pengemudi angkutan umum itu menyebabkan 
kemacetan lalu lintas di wilayah itu. Meskipun kebiasaan buruk itu ber-
langsung setiap hari, perhatian dari institusi terkait tetap tidak ada.

FOTO : MADONG LUBIS, SELASA (22/6).

Anies Baswedan Sebut Masyarakat Betawi 
Fasilitator Tumbuhnya Persatuan Bangsa

kebangsaan dan persatuan. 
“ Ja k a r t a  m e n g a l a m i 

penambahan dalam berbagai 
unsur ada di Indonesia ber-
datangan dari seluruh Nusan-
tara datang ke kota ini untuk 
ikut memajukan kota Jakarta, 
ikut mendorong peningkatan 
perekonomian, mendorong 
kontribusi kemajuan kesenian, 
kebudayaan dan peradaban. 
Bukan hanya untuk sekedar 
mendapatkan penghidupan 
yang lebih baik tapi datang ke 
kota ini untuk menghadirkan 
kehidupan yang lebih baik 
Jakarta memfasilitasi hadirnya 
kehidupan yang lebih baik,” 
tutur Anies. 

Lebih lanjut dikatakannya 
bahwa masyarakat Jakarta telah 
berkontribusi dalam meng-
hadapi peluang dan tantangan.

“Masyarakat Betawi men-
jadi unsur terpenting dalam 
memfasilitasi tumbuhnya per-

BALAI KOTA (IM) - 
Gubernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan memperingati Hari 
Ulang Tahun (HUT) Ke-494 
DKI Jakarta yang jatuh pada 
Selasa (22/6). Anies men-
gatakan, masyarakat Betawi 
telah menjadi simbol fasilitator 
tumbuhnya rasa persatuan dan 
kebangsaan dalam memban-
gun Ibu Kota. 

“Masyarakat Betawi mem-
fasilitasi seluruh unsur suku 
bangsa yang ada di Nusan-
tara untuk merasa berada di 
rumahnya, ketika mereka 
datang dan tinggal hidup di 
Jakarta, masyarakat Betawi 
menghadirkan perasaan kes-
etaraan dan keterbukaan,” ujar 
Anies di Balai Kota, Jakarta 
Pusat (22/6). 

Menurut Anies bahwa di 
kota inilah terjadi pertemuan 
lintas suku, etnis dan bangsa 
yang berhasil membuat simpul 

asaan kebersamaan perjalanan 
kota Jakarta sudah hampir 500 
tahun ini adalah perjalanan 
yang penuh dengan kisah naik 
turun kisah di mana kita meng-
hadapi peluang dan tantangan 
dalam perjalanan itulah kita 
menyaksikan Ini tumbuh dan 
berkembang dan setelah kita 
memasuki tiga, empat dekade 
belakangan ini,” ucap Anies.

Anies menggunakan pak-
aian kebesaran khas Jakarta 
lengkap dengan masker. Selain 
itu, para hadirin yang mengi-
kuti prosesi upacara pun turut 
mengenakan pakaian khas 
DKI Jakarta. Seluruh peserta 
upacara mengenakan masker 
guna menaati protokol kes-
ehatan.

Acara ini akan ditayangkan 
secara virtual melalui siaran 
langsung dan live streaming 
di Youtube Pemprov DKI 
Jakarta.  osm

PERINGATAN HUT KE‐494 JAKARTA


